

12/9 朝いちグルメイベント

多くの人で賑わう食創館のロビー



全国に誇る西条の味を堪能してもらったり、この時期ならではのクリスマスギフト関連商品などを販売したりする「第3回朝いちグルメ」が食の創造館で開催されました。料理教室や実演販売など多彩な催しに、皆さん楽しいひとときを買い物や食事で堪能していました。

12/5 民生児童委員・主任児童委員 委嘱状伝達式

委嘱状の伝達を受ける委員の代表者



決意表明を行う丹勝敬委員

総合文化会館で、民生委員・児童委員・主任児童委員への厚生労働大臣および愛媛県知事からの委嘱状伝達式が行われました。

今回委嘱された委員は297名で、民生委員・児童委員・主任児童委員の代表に、伊藤市長から委嘱状と指名状が手渡されました。また、委員を代表して丹勝敬委員から「委員同士が常につながりを持ち、お互いの知恵を持ち寄り、問題の解決を図りながら、地域住民の立場に立って相談・支援活動を進めてまいります」と決意表明をいただきました。委員の皆さまには、これから3年間地域福祉の推進に尽力いただきます。よろしくお願いいたします。

Camera まちのわだい Spot



12/2 賑やかに丹原町産業まつり開催



大盛況の干し柿づくり体験コーナー



心がなごむ華道展



将来はボクも立派な消防士



餅投げ

恒例の丹原町「産業まつり」が丹原総合支所前広場で開催されました。

好天にも恵まれ、多くの人出で賑わいを見せる会場では、丹原町特産の柿を使った干し柿づくり体験コーナーや加工食品の即売コーナーなどに多くの人だかりができ、楽しそうな声が響き渡っていました。



心に 届け歌声・響け演奏 小学校・中学校音楽フェスティバル開催



小学校（東予・周桑地区）音楽フェスティバル



中学校音楽フェスティバル



小学校（西条地区）音楽フェスティバル

小学校音楽フェスティバルが11月22日と28日に、また12月5日には中学校音楽フェスティバルが、市内の2ヶ所の文化会館で多くの生徒や先生、保護者の皆さんが参加し、盛大に開催されました。

これまで努力してきた成果を少し緊張しながら、生き生きと歌い演奏する児童や生徒たちの見事なハーモニーに、関係者や来場者からは大きな拍手が送られていました。